## Irudika presenta Contrapelo, el fanzine que nace del encuentro de nueve asistentes en la edición de 2022

En 2022 Irudika celebró su sexta edición y, de ese encuentro, nació un fanzine donde nueve asistentes plasmaron su experiencia en los tres días de vivencias en Vitoria-Gasteiz. El próximo jueves 29 de junio se presenta la primera edición del fanzine en un formato especial editado para la ocasión y que tendrá un doble acto: una exposición de las ilustraciones en la librería Mara Mara a las 18h y una charla con dos de sus autores a las 19h. En la librería Zuloa. El fanzine estará a la venta en ambos espacios y será entregado como parte del pack de bienvenida a los asistentes a Irudika 2023.

El encuentro profesional internacional de ilustración congrega cada año a más de 150 profesionales de la ilustración, editoriales y agentes relacionados en el mundo del libro. Uno de los objetivos de Irudika es el de establecer lazos entre las personas asistentes como base para el aprendizaje. El equipo de Irudika descubrió el fanzine Contrapelo a mediados del mes de diciembre de 2022 a través de redes sociales y se convirtió en el mejor regalo recibido en los siete años de trabajo desde que el encuentro empezase en 2017.

Desde la organización de Irudika se decidió devolver el regalo y editar el fanzine como muestra de ese aprendizaje colectivo que el encuentro busca como objetivo entre sus asistentes. Contrapelo en un breve diario en el que un grupo de nueve ilustradoras e ilustradores quisieron contar su experiencia en la última edición del encuentro.

El fanzine ha sido impreso en color Teal y papel blanco combinado con papel gris y tinta roja, en la imprenta bilbaína de Another Press, con cubiertas de papel azul y encuadernado de manera artesanal: plegado en un viejo ultramarinos y cosido con hilo rojo por Tere la modista de la calle Uribarri. La tirada es de 500 ejemplares de los cuales 200 se entregarán a los participantes de la 7ª edición. Y únicamente 120 se pondrán a la venta online y en las librerías gasteiztarras Zuloa y Mara Mara. El resto de ejemplares están reservados para los propios autores/as.

Os dejamos una pequeña bio de los autores que estarán presentes en la presentación del jueves 29 de junio en Mara Mara y Zuloa:

Javigaar es ilustrador nacido en Badalona (Barcelona) en 1981. Dibuja desde pequeño, pero fue en 2007 cuando se empezó a profesionalizar usando el dibujo como herramienta. Ha probado variados ámbitos, desde la ilustración editorial hasta la animación para videojuegos, pasando por el álbum ilustrado, la pintura mural, el visual thinking, el cómic, etc. Su trabajo ha estado siempre muy ligado al mundo de la educación, la comunicación y la cultura. Combina su actividad de ilustración con la programación web y da cursos de ilustración a infantes, jóvenes y adultes. Cree que el dibujo puede ser una gran herramienta de socialización.

**David Marto** es un ilustrador y dibujante de cómics de Toledo que lleva dibujando desde que le pusieron un plastidecor en la mano. Estudió Bellas Artes y algo de animación, le encanta la serigrafía y siempre lleva un cuaderno en la mochila. Ha trabajado para Ediciones SM, la tienda del Reina Sofía o SOS Refugiados. Tambo ha autoeditado el cómic

infantil "Mateo pierde su boca" y está trabajando en otro tebeo que se publicará el año que viene.

Presentación FANZINE CONTRAPELO

Jueves 29 de Junio

Vitoria-Gasteiz

18h. Inauguración exposición en Mara Mara Liburuak

19h. Encuentro de presentación del Fanzine con los artistas participantes Javigaar y David Marto

Más información y entrevistas media@irudika.eus / 658703151